

L'AFGC SALUE LA PUBLICATION DU PREMIER RAPPORT DE L'ÉVALUATION NATIONALE DES INFRASTRUCTURES ET SE RÉJOUIT DE CETTE NOUVELLE ASSISE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE (OTTAWA)

27 NOVEMBRE 2025

L'Association des firmes de génie-conseil du Canada (AFGC) se réjouit de constater que l'un des grands axes de son travail de représentation vient de porter fruit avec la publication, par le Conseil canadien des infrastructures, du premier rapport de l'Évaluation nationale des infrastructures. L'AFGC milite depuis des années pour que le Canada se dote d'une stratégie à long terme, fondée sur des données, dans le domaine de l'infrastructure. Notre association a d'ailleurs été l'un des principaux intervenants autour de la table lorsque le Conseil préparait ce premier rapport.

Cette évaluation constitue une base importante dans la mesure où elle orientera les politiques et les programmes fédéraux liés aux infrastructures. À l'heure où le gouvernement se concentre sur la construction de nouveaux logements, le rapport souligne que nous ne pouvons pas construire davantage de logements sans les infrastructures essentielles pour les desservir. Le rapport recommande également de mieux utiliser les

systèmes existants, de renforcer la coordination entre les secteurs et de planifier l'avenir en mettant l'accent sur les données et la résilience.

Ces recommandations sont particulièrement judicieuses et pertinentes en ce moment, alors que de nombreuses collectivités canadiennes doivent régler des difficultés liées aux infrastructures.

Nous attendons avec impatience les prochains rapports, qui seront encore plus fournis et nous renseigneront davantage sur les infrastructures essentielles à la croissance et à la prospérité du Canada.

Pour en savoir plus sur les recommandations formulées par l'AFGC et sur la stratégie à long terme en matière d'infrastructure, veuillez cliquer [ici](#).

-30-

À propos de l'AFGC : L'AFGC représente les entreprises canadiennes offrant des services professionnels de génie-conseil au secteur public et privé. Ces services comprennent la planification, la conception et la réalisation de tous types de projets d'ingénierie, ainsi que la prestation d'une expertise et de conseils indépendants dans une vaste gamme de branches du génie et de domaines connexes.

Pour plus d'information sur l'AFGC, consultez notre site Web, à acec.ca/fr.

Pour plus de renseignements :

JOHN GAMBLE, CET, P.ENG. | Président et chef de la direction, AFGC
Association of Consulting Engineering Companies | Canada
Association des firmes de génie-conseil | Canada
✉ jgamble@acec.ca ☎ +1 613 294 9200